

Saisoneröffnungen

Alphorngruß vom Stadtstrand



Mediterranes Flair mit alpenländischem Einfluss: Die Strandbar Herrmann steht im Mai und Juni unter Schweizer Schirmherrschaft

Nicht nur die Bäder starten am 1. Mai in die Sommersaison. Auch Strandbar und Badeschiff setzen jetzt die Segel.

VON KAROLINE KRAUSE

Alles neu macht die EURO. Auch die Strandbar Herrmann springt auf den EM-Zug auf und präsentiert sich mit Leinwand und Fußball-Kostüm, aber ganz im eigenen Stil. Sie bleibt ihrem Ruf als Open-Air-Lounge von Pop bis Jazz und Klassik treu.

Und doch findet sich der Wiener Stadtstrand ab Donnerstag in neuer, eidgenössischer Verkleidung wieder. Ganz in Rot gehalten heißt „Herrmann“ bis Ende Juni „Swiss Beach“. In Kooperation mit der Schweizer Botschaft treten in den nächsten Wochen außergewöhnliche

Künstler aus Österreichs westlichem Nachbarland auf. Beim heutigen Eröffnungsfest (ab 15 h) die Kumberbuben, das Clara Moreau Duo und die DJs Scum & Emely, die vom neuen Baywatchturm aus auflegen.

Badeschiff Wie es sich für Wiener Bäder gehört, eröffnet auch das Badeschiff am Donaukanal am 1. Mai sein Becken. Das Sonnendeck kann man ja schon seit vergangener Woche genießen. Das Hauptdeck ist heuer doppelt so groß. Täglich von 9 bis 24 Uhr steht der Pool zur Verfügung (Tageskarte 7,50 €). Das Festland mutiert zum „Fest“-Land, mit Live-Konzerten (Violetta Parisini ab 19 h) und DJs. Tagsüber steigt heute an Deck ein Kinderfest. Der Eintritt ist frei. Für Schlechtwetterprogramm ist gesorgt. Keine Party soll ins Wasser fallen.

INTERNET
www.swissbeach.at
www.badeschiff.at

► 1. Maifest

Prater mit alt-neuem Vorplatz

Wenn die Gaukler in den Prater zurückkehren, dann ist es so weit: Das 1. Maifest hält wieder Einzug. Mit Konzerten (Smokie, Falco Tribute Band, Austrian Band Contest), Sportvorführungen, Mitmach-Aktionen und einem umfangreichen Kinderprogramm. Highlight ist das Riesenfeuerwerk um

22 Uhr. Außerdem können die Besucher den neuen Vorplatz im Stil des Alten Wien um 1900 bewundern und sich über Eröffnungsermäßigungen freuen.

1. Mai, ab 13 Uhr, Wiener Prater, Festbühnen: Kaiserwiese, Kaiserallee, Rustenschacherallee, Restaurant Waldfisch, Verkehrsschulgarten und Planetarium, Eintritt frei, www.prater.at



Pratereröffnung im gewohnten Stil: Spaß, Kultur und Kulinarik